

# 学 校 通 信

第4号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhshiratori/>

鈴鹿市立白鳥中学校

## 令和2年度 鈴亀地区中体連 交歓記念大会

今年度は、新型コロナウイルス感染防止の観点から中止となった鈴亀地区中学校総合体育大会夏季大会の代替大会として、「交歓記念大会」が行われました。各チームとも健闘してきました。



僕は野球部に入って「諦めない心」を学びました。入った当初は、初心者でこのままの力では試合に出られないといわれ、学校だけでなく家での練習も頑張りました。

最後の大会では、最後の最後まで皆で諦めなかった結果、準優勝まで行くことができました。あっという間の部活動生活なので、後輩の皆さんも最後まで諦めない心で頑張ってください。

野球部キャプテン 大藪 遥斗



私は卓球部のキャプテンをしてきて、たくさんの人に感謝しています。正直、心が折れそうになったときもありましたが、先生や仲間がいたから最後までやりきることができました。

私は、「仲間を信じること」を大切にしてきました。団体戦のとき、負けそうになっても、「この11人の最高のチームなら勝てる」と思ってやってきました。みんなと一つになれたから、2回の優勝もできました。今回の大会は、コロナ対策でルールも変わりましたが、準優勝し、悔いの残らない試合ができよかったです。

卓球部キャプテン 服部 綾乃

### 開催検討中の学校行事，PTA 行事について

- ◇修学旅行 9月27日(日)，28日(月)・・・伊勢志摩方面
- ◇体育祭 10月27日(火)・・・午前中に規模を縮小して開催，午後は文化祭
- ◆家庭教育学級(例年11月開催)中止